



Tanggal	<b>29 Agustus 2023</b>	Media	<b>Pos Metro Padang</b>
Kategori	<b>PEMERINTAHAN</b>	Jurnalis	<b>efa</b>

Harian Pagi

# Pos Metro Padang

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Meriahkan HUT RI ke-78

## Pemko Pariaman Kembali Gelar CFD

**KLIPING KORAN**

HARI : Selasa

TANGGAL : 29 Agustus 2023

**PARIAMAN, METRO**  
Wali Kota Pariaman H Genius Umar menyatakan Pemerintah Kota Pariaman minggu depan kembali laksanakan Car Free Day (CFD) atau hari bebas kendaraan bermotor. "Kita bicarakan bersama pihak terkait untuk CFD bisa dilaksanakan minggu depan. Untuk lokasi CFD direncanakan dari Simpang Galombang sampai Simpang Lapai Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, mulai dari pukul 06.00 pagi sampai dengan 10.00 WIB. Dengan adanya CFD, kita semua bisa melakukan olahraga dengan bebas,

baik itu senam, sepatu roda ataupun jalan santai," kata Wakil Kota Pariaman H Genius Umar, kemarin, usai melaksanakan jalan santai di Desa Cimparuah Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman.

Jalan santai yang dilaksanakan oleh Desa Cimparuah, juga diikuti oleh Wakil Walikota Pariaman, Mardison Mahyuddin, Mantan Bupati Padangpariaman Ali Mukhlis dan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama (Kanwil Kemenag) Provinsi Sumatera Barat Helmi serta beberapa Kepala OPD dilingkungan Pemko Pariaman. Tidak

hanya mengikuti jalan di desa tersebut, Wako Genius Umar dan Wawako Mardison Mahyuddin juga menghadiri beberapa kegiatan di desa lainnya masih dalam rangka memeriahkan HUT ke-78 RI Tahun 2023 di kota Pariaman.

"Hari ini kita juga menghadiri kegiatan dalam rangka Dergahayu RI di Desa Jati Mudik Kecamatan Pariaman Tengah dan Desa Simpang Kecamatan Pariaman Selatan Kota Pariaman. Selain menghadiri kegiatan tersebut, kita juga melakukan diskusi untuk Kota Pariaman lebih baik lagi kedepannya bersama

perangkat desa dan anggota DPRD Kota Pariaman Aris Muzandar," ujarnya.

Pada masa dahulu, para Pahlawan rela berkorban nyawa untuk memperbetuk kemerdekaan RI. Oleh karena itu, saatnya seluruh masyarakat mengisi kemerdekaan dengan hal-hal yang positif untuk membangun Kota Pariaman sebaik mungkin.

"Kami mengapresiasi jasa dan kelurahan di Kota Pariaman yang telah menggelar rangkaian kegiatan untuk memperingati HUT ke-78 RI. Hal ini menunjukkan bahwa kita semua mampu melanjutkan per-



juangan para pahlawan dengan selalu kompak untuk memajukan desa dan kelurahan di Kota Pariaman sehingga dengan majunya desa dan kelurahan,

**SERAHKAN HADIAH—**  
Wako Genius Umar saat serahkan piala pada pemenang.

efa nurza/posmetro

maka Kota Pariaman akan jauh lebih berkembang," ujarnya mengakhiri.(efa)

176

